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Letter ID: 
ID письма: 

USPS ID: 

Dear [First Name Last Name]:  

Уважаемый(ая) [Имя Фамилия]: 

Why did you receive this correspondence?  

The RMV recently received a request to access your profile on Mass.Gov/myRMV.  

If you did not attempt to access your myRMV profile, no further action is needed. If you initiated this 

request, follow the instructions in the What do you need to do? section below. 

Почему вы получили это письмо? 

Недавно RMV получил запрос на доступ к вашему профилю на Mass.Gov/myRMV. 

Если вы не пытались получить доступ к своему профилю на myRMV, никаких дальнейших 

действий не требуется. Если вы инициировали этот запрос, следуйте инструкциям в 

разделе "Что вам нужно сделать?" ниже. 

What do you need to do? 

If you initiated this request: 

1. Go to Mass.Gov/myRMV 

2. Access your profile with your information 

3. Use Letter ID [Letter ID] to verify your account. 

4. Setup multi-factor authentication to secure your profile. 

 

This letter is only valid until [60 Days from letter date] for access. If it is not used before then, a new 

request must be submitted and a new letter will be mailed.  

Что вам нужно сделать? 



Если вы инициировали этот запрос: 

1. Перейдите на страницу Mass.Gov/myRMV 

2. Получите доступ к своему профилю с информацией о себе 

3. Используйте ID письма [ID письма] для подтверждения вашей учетной записи. 

4. Установите многофакторную аутентификацию для защиты вашего профиля. 

 

Это письмо действительно для доступа только до истечения [60 дней с момента создания]. Если он 

не будет использован до этого времени, необходимо отправить новый запрос и отправить новое 

письмо по почте.  

Are you responsible for any fees?  

Not at this time.  

Несете ли вы ответственность за какие-либо сборы? 

В данный момент нет.  

 

What if you have questions?  

If you have questions about verifying your myRMV profile, call the RMV at 857-368-8000. 

Что делать, если у вас возникнут вопросы? 

Если у вас возникнут вопросы по поводу подтверждения вашего профиля myRMV, позвоните в 

RMV по телефону 857-368-8000. 

 

Sincerely,  

The Massachusetts Registry of Motor Vehicles  

С уважением, 

Реестр автотранспортных средств штата Массачусетс 

 

Translations of this letter are available in 15 languages, visit www.Mass.gov/RMVtranslateddocuments 

Переводы этого письма доступны на 15 языках, перейдите на страницу 

www.Mass.gov/RMVtranslateddocuments 

 


